
経済学部 4 年の鵜飼航丞君（うかいこうすけ、商学科）が 

中日ドラゴンズからドラフト 2 位指名 

 硬式野球部部長で、経済学部の代田純教授がインタビュー形式で鵜飼君と対談しました。 

 対談は中日ドラゴンズの指名挨拶後、野球部祖師谷寮で 10月 15日に行われました。 

 

 代田  このたびはおめでとうございます！ 

 鵜飼  ありがとうございます。 

 代田  野球を始める、きっかけはどんなことだったのでしょうか？ 

 鵜飼  兄と姉が野球をしていたので、5 歳くらいから始めました。兄や姉と同じチーム   

     （山吹サンデース、愛知県名古屋市）に小学校 1 年生の時、入りました。母が兄

や姉の付き添いで行くので、ひとりで家にいるわけにもいかず、自然と行くこと

になりました。 

 代田  お姉さんが、野球をされていたとのことですが、珍しい気がしますが？ 

 鵜飼  いや、普通のことでした。男子に混じって、主力として活躍しました。姉は中学

高校とバスケットボールをして、大学で再び軟式野球をしました。 

 代田  6 月に駒大苫小牧高校に模擬授業で行き、同高校の女子野球部の練習も見ました。

すごいな、ガチだなと思いました（笑い）。中学では、どこで野球をしたの？ 

 鵜飼  名古屋ドジャースという軟式野球チームです。 

 代田  中学校では、野球部に入らなかった？ 

 鵜飼  野球部がなかったので、中学では陸上部でした。月曜から木曜が中学陸上部で、

金曜から日曜が名古屋ドジャースで野球でした。 

 代田  陸上では、どんな種目だったの？ 

 鵜飼  短距離です。 

 代田  今でも俊足だよね。ホームベースから一塁まで、何秒くらいで走るの？ 

 鵜飼  セイフティー（バント）の時は 3 秒 7、それ以外なら 3 秒９くらいです。 

 代田  うーん、早いね。今、駒大で 2 番打者の浦口君も早いので、先日、林コーチにど

れくらいか聞いたら、4 秒以内が（俊足の）基準と教えられました。 

 鵜飼  3 塁ゴロを打って、セーフになることもあります。 

 代田  高校は、強豪の中京大中京に進み、そこで硬式野球を始めた？高校から誘われ

た？ 

 鵜飼  いや、自分で進みました。高校では、進学クラスでした。 

 代田  一般入試で入った？ 

 鵜飼  スポーツ推薦でしたが、内申点をとれ、と言われたので、がんばりました。 

 代田  中京大中京では、野球部員は何人くらいいるの？  



 鵜飼  1 学年 20～30 名くらいで、全部で 80 名くらいです。 

 代田  高校では、1 年生からスタメン？ 

 鵜飼  いえいえ、2 年春からです。 

 代田  ポジションはどこだった？ 

 鵜飼  ピッチャーとか。中京大中京もピッチャーで入りました。ショートとか、キャッ

チャーもしました。でも、ファーストの伊藤康祐（現中日）が外野になり、その

後でファーストになりました。 

 代田  甲子園、行ったよね？春？夏？ 

 鵜飼  高三の夏です。秋も優勝しましたが、東海大会で負けて、選抜は逃しました。 

 代田  高校時代から頭角を現してた？ 

 鵜飼  いや～、でも U18 の一次選考には選ばれました。 

 代田  駒澤大学経済学部に入り、4 年になった時には、すでに卒業に必要な単位はとり

終わってたね？試験前はきっちりと勉強した？ 

 鵜飼  はい、ノートを作って、勉強しました。英語では 80 点とって、単位もらいまし

た。 

 代田  しかも、今年、秋の東都リーグ戦で 4 勝 4 敗（10 月 15 日現在）だから、立派な

ものだ。今後、どんなプロ野球選手を目指したい？ 

 鵜飼  4 番を打てるような、しかもファンサービスを含め、信頼される選手になりたい

です。 

 代田  先日、ドラフト指名後の記者会見で不慣れだったと思うけど、これからプロ選手

としてインタビューとか受けて、コミュニケーション力が求められるよね。 

鵜飼  はい、そうですね。   

代田  もし、メジャーリーガーになったら、英語で答える必要もあるね。サッカー選手

とか、スペインとか、ドイツに行って、現地語でコミュニケーションしてるよね。 

鵜飼  サッカーとか、野球よりも、瞬間の意思疎通が必要だから、大変でしょうね。 

代田  今日は、ありがとうございました。今後の活躍に期待しています。 

鵜飼  ありがとうございました。 

 


